
Una cordata interessata all’Igea? Il sindaco Materia: “Con me nessun contatto”

Descrizione

Secondo indiscrezioni rimbalzate con insistenza nelle ultime ore, una cordata composta da
imprenditori marchigiani sarebbe interessata al titolo dellâ€™Igea Virtus, consegnato al sindaco
dopo lâ€™annunciato disimpegno da parte della famiglia Grasso. Questo gruppo avrebbe avuto
anche un contatto con lâ€™attuale proprietÃ , che comunque ha confermato lâ€™intenzione di farsi
da parte.

Il sindaco Materia al fianco di Immacolato
Bonina, uno degli imprenditori barcellonesi
piÃ¹ noti

Speculazioni che perÃ² non trovano conferma nelle parole del sindaco di Barcellona Roberto Materia,
raggiunto telefonicamente dalla nostra testata: â€œAl momento non ci risulta ancora alcuna offerta e 
proprio per questo motivo abbiamo convocato per il prossimo 8 giugno lâ€™imprenditoria cittadina al 
Comune. Vogliamo capire se câ€™Ã¨ qualche soggetto interessato tra chi opera nel nostro territorio. 
In tempi di crisi economica non Ã¨ semplice individuare eventuali investitori. Motivo per il quale va 
ulteriormente ringraziata lâ€™attuale dirigenza, che in sette anni di gestione ha centrato risultati 
eccellenti, culminati nella recente vittoria dei playoffÂ del girone I di serie D. Speriamo di poter dare 
seguito a questi lusinghieri traguardiâ€•.
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